

私たちは地域におけるスポーツ・文化・福祉に係る活動で「地域」と「人」と「夢」をつなぎ人々が健康で豊かに暮らせる活力ある町づくりを推進します

9~10月のウォーキングキャンペーン
参加ありがとうございました!

達成者 59人

~5000歩以上ウォークを35日以上達成したみなさん~



藤井保奈美 今井清美 藤井静子 今井茂美 多賀ちづ子 田口千稲 田口重子 安江光裕子
今井ひろゑ 尾崎孝子 鈴木智治 鈴木千賀子 鈴木祐治 鈴木沙織 各務陵太 渡邊こと美 渡邊ひろみ
井道広美 瀬瀬安貴子 安江美知子 今井美知子 山口美鈴 鈴木綾子 山口晋平 瀬瀬千保子 今井和枝
中嶋喜代子 古田道代 藤井豊子 安江ミナカ 藤井陽子 藤井誠子 藤井良弘 渡辺てい 安江正和 藤井増枝
渡辺則子 安江正宏 安江恵津子 山口すみ江 山口省五 瀬瀬ひとみ 今井侑子 田口久美子 今井通子
安江啓子 田口多賀子 熊崎順子 長瀬秀子 渡邊敏子 安江里子 田口英樹 田口康子 井戸とし子 辻圭子
田口久美子 安江健太郎 藤井栄子 ペンネーム：ケロちゃん ※名前は順不同、敬称略。

第2回スポーツリンク杯
~モルック大会~



10月30日(日)三川ドームにて、第2回目のモルック大会を開催しました。大会は3チームごと5ブロックに分かれて予選をし、その後、決勝トーナメントを行いました。5歳~80歳代まで、57人が参加。コート審判にはスポーツ推進委員の協力をいただき、スムーズな試合運びとなりました。コロナ禍で、人との交流が希薄になっていましたが、大会を通じて人々の交流や、数年ぶりの再会などもあり、改めてスポーツの意義を感じました。町外からの参加もあり、スポーツを通じて白川町に人々が集う機会となりました。



ブロック優勝：美濃白川ライオンズクラブ



【お詫び】NO28のリンク通信で訂正があります。町民グラウンドゴルフ大会の優勝は尾崎晴美さん。バレーボール交流大会で白川中女子バレー部は優勝でした。

大会結果・活動報告

♡ありがとうございます♡

ソフトバレー大会

11月13日(日)大野台体育館にて、第22回町民ソフトバレーボール大会が開催されました。働き世代のパパママ選手4チームが参加しました。



優勝：佐見モンスターA

県バレー交流大会

11月12・13日、大野台体育館・白川中学校体育館にて、岐阜県スポーツ少年団バレーボール交流大会(兼 第20回全国交流大会県予選)が開催されました。



準優勝：蘇原男子

11月24日、白川中1年生がクリーン・ザ・タウンの一環で大野台体育館・トイレ・格技場の清掃をしていただきました。大野台体育館・格技場は年間300日程の利用があります。これからも維持管理に努めていきます。



ダイワマルエス杯準優勝

11月12・19日、南山公園野球場にて、第16回松村記念ダイワマルエス旗軟式野球大会が開催されました。上麻生・白川中クラブが出場。11チームが出場する中、準優勝を収めました。新チームで好発進となりました。



白中吹奏楽部 定期演奏会開催

3年生を含む秋の定期演奏会が開催されました。コロナ対策として、演奏者以外はマスクを付け、換気が十分でできる環境での開催でした。1年生は初めての演奏会、3年生は集大成となる会でした。



ようこそ白川町に！

11月22日愛知県西尾市一色クラブのメンバーが観光目的に来町。スポーツ交流としてモルックを楽しみました。町外クラブとの交流も今後行っていきます。



スポーツリンクでは地域に指導者を派遣しています

11月白川小学校にて、スポーツリンク白川の指導者が体育の時間に運動指導に行きました。これは各学年の体力測定の結果を基に、子どもたちの体力向上や学級遊びのバリエーションを増やすことを目的として行われました。初めて取り組む運動に戸惑いながらも、笑顔で取り組む姿が印象的でした。また、白川地区サロン代表者の集まりでは、サロンでできる新しいメニューとして、ポッチャとモルック体験をしました。両スポーツは体も頭も使います。今後、サロンでも広がることを期待しています。指導者派遣の依頼は、スポーツリンク白川事務局まで。(☎72-2317)



白川小学校 体育の様子



白川地区サロン代表者会議の様子